

Felix Brauckmann

Von: u.berkulin@gmx.net
Gesendet: Mittwoch, 31. August 2022 23:47
An: Stadtplanung
Betreff: Bauleitplanungen /Stellungnahme

Sehr geehrte Frau Paulus ,
sehr geehrter Herr Brauckmann ,

nach den uns vorliegenden Plänen , sind die Belange von Menschen mit Beeinträchtigungen nicht direkt berührt,
trotzdem nachfolgend noch ein paar Anmerkungen.

Wir bedauern sehr den Wegfall vom Sportplatz, sowie die ausschließliche Nutzung (Krahenberg) als Parkplatz und
hoffen , dass die Sportler einen entsprechenden Ausgleich erhalten .

Vielleicht lässt sich für die Feuerwehr auch ein anderer Standort finden , da aus welchen Gründen auch immer ,eine
notwendige spätere Erweiterung oder Umbau ,ebenso wie jetzt auch , platzbedingt nicht möglich wäre .

Es ist sehr erfreulich , wenn in der Stadt bezahlbarer Wohnraum entsteht.
Bekanntlich fehlt ausreichender seniorengerechter Wohnraum oder auch für kinderreiche Familien .
Trotz klarer gesetzlicher Vorgaben ,stellt sich aber der Mangel an barrierefreien Wohnungen ,noch trauriger dar.
Private Bauherren bauen lieber etwas kleiner oder greifen zu anderen Tricks ,um die Bauvorschriften zu umgehen ,
hier sollte ein öffentlicher Bauherr sich nicht verleiten lassen .

Wir bitten den Beirat in die weitere (Bau) Planung , insbesondere Stadtgraben /Goebenstrasse ,weiterhin mit
einzubeziehen .

Mit freundlichem Gruß

Ulrike Berkulin
Sprecherin Behindertenbeirat
Andernach&Pellenz

Gesendet mit der mobilen Mail App